



EXTENSION
DE L'ULB

Section de Jodoigne & Environs

ATHÉNÉE ROYAL DE JODOIGNE

chaussée de Hannut 61
Salle Multimédias

mardi 11 mars à 18 h

Que connaît-on vraiment en psychiatrie ? Dr Charles Kornreich

« La prévalence des maladies mentales semble très élevée et seule une minorité de personnes traversent la vie sans en souffrir à un moment ou à un autre. La possibilité pour les humains de se mouvoir dans un monde intérieur, et d'être connecté à des milliards d'autres cerveaux présents et passésnous distingue des autres animaux et rend compliquée la définition de ce qui serait normal ou pathologique. De plus, les modifications très rapides de notre environnement induisent probablement des phénomènes de « mismatch », d'inadaptation de nos capacités cognitives et émotionnelles au monde moderne.

La psychiatrie évolutionniste fournit quelques clés de compréhension pour distinguer entre elles les pathologies mentales. Certaines d'entre elles sont des réactions attendues à des événements de vie ou de possibles adaptations, comme la dépression. D'autres, comme la schizophrénie, altèrent gravement l'appartenance à l'espace interpersonnel et résultent probablement d'une altération des processus neurodéveloppementaux, en raison de l'évolution très rapide des facultés cognitives humaines et de l'instabilité de notre génome. »

Le Professeur **Charles Kornreich** est Docteur en Médecine, chargé de cours à la Faculté de Médecine et à la Faculté de psychologie de l'ULB, actuel Président du Master en psychiatrie, Chef de service en psychiatrie et psychologie médicale au centre hospitalier universitaire Brugmann (ULB).

Il est responsable du 3^e cycle en Psychothérapie Cognitionno-Comportementale à l'ULB.



Entrée gratuite - Bienvenue à toute personne intéressée

Pour toute information complémentaire :

Extension ULB, rue du Banqueau 2 à 1370 Lathuy

010 / 81 02 61 ou jodoigne-info@extensionulb.be